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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３１年度第 1回板倉区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

・協議 

（１）平成３１年度地域活動支援事業について（公開） 

（２）その他（公開） 

・その他 

３ 開催日時 

平成３１年４月１８日（木）午後６時００分から午後６時４０分まで 

４ 開催場所 

板倉コミュニティプラザ ２０１・２０２会議室 

５ 傍聴人の数 

２人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 夫（会長）、小林良一（副会長）、北折佳司、上野きみえ、島田

信繁、西田節夫、新井清三、古海誠一、島田正美、古川政繁、増村眞

一、徳永妙子、福崎幸一、長藤豊 

・事務局：板倉区総合事務所 米持所長、笠松次長、嘉鳥総務・地域振興グルー

プ長、丸山市民生活・福祉グループ長、宮尾産業グループ長、隠田建

設グループ長、村山地域振興班長、安原主事（以下グループ長はＧ長

と表記） 

８ 発言の内容（要旨） 

【笠松次長】 

・会議の開会を宣言 

夫会長】 
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・挨拶 

【米持所長】 

・挨拶 

・転入職員紹介 

夫会長】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告 

４「協議」（１）平成３１年度地域活動支援事業について、事務局から説明を求

める。 

【嘉鳥総務・地域振興Ｇ長】 

（資料１及び２により説明） 

地域活動支援事業の提案状況は、４月１８日現在、提案が０件、相談が８件で

ある。 

夫会長】 

地域協議会の日程について、質問・意見等のある委員は挙手を求める。 

（意見なし） 

案①の日程とすることでよいか。 

（全員了承） 

それでは、今後の日程は案①のとおりとする。採点表について、検討部会で検

討した様式であるが、資料のとおりとしてよいか。 

（全員了承） 

それでは、採点表は資料のとおりとする。（１）「平成３１年度地域活動支援事

業について」は以上とする。 

続いて（２）「その他」に移る。事務局から何かあるか。 

【嘉鳥総務・地域振興Ｇ長】 

地域協議会だよりについて、今年度の地域協議会だより編集委員は、新井委

員、古海委員、島田正美委員、古川委員である。編集委員長の選任と発行スケジ

ュールについて、協議をお願いしたい。 

板倉区公共交通懇話会の委員について、地域協議会から１名の推薦をお願いし
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たい。例年、副会長を推薦いただいているが、今年度の対応について協議をお願

いしたい。また、上越市社会福祉協議会の理事についても同様に１名の推薦をお

願いしたい。これまでは小林副会長から理事を務めていただいている。 

最後に、有恒高校に関する勉強会について、有恒高校同窓会の小林会長に出席

を依頼したところ、当初予定していた４月２４日は都合がつかないとのことか

ら、日程調整した。５月は地域活動支援事業の審査があることから５月７日の週

で調整したところ、同窓会の小林会長は、５月７日火曜日であれば出席が可能で

あるので、勉強会の開催について協議をお願いしたい。 

 

地域協議会だより編集委員長については、委員の４人でご協議いただき、後日

報告をお願いする。 

板倉区公共交通懇話会については、引き続き小林副会長を委員として推薦する

こととしてよいか。 

（異議なし） 

では、小林副会長にお願いする。 

社会福祉協議会の理事は、どのように選出し、推薦するか。 

【西田節夫委員】 

地域協議会委員の残りの任期は１年なので、引き続き小林副会長にお願いする

ことでどうか。 

 

社会福祉協議会の理事については、引き続き小林副会長を推薦することとして

よいか。 

（異議なし） 

では、小林副会長にお願いする。 

勉強会の開催について、有恒高校同窓会の小林会長は、５月７日火曜日であれ

ば出席が可能であるが、皆さんの予定はどうか。 

【福崎幸一委員】 

勉強会の開催は何時からか。 
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午後６時から予定している。 

【徳永妙子委員】 

今回の勉強会は、自主的審議事項にするかどうかを決めるためのものなのか、

自主的審議事項を進めるためのものなのか、どのような態度で臨めばよいか。 

 

勉強会は、まずは有恒高校の関係者から話を聞こうということで開催すること

となった。有恒高校の話を聞いたうえで、どのように進めていくかを話し合うこ

ととした。 

【島田信繁委員】 

５月７日は予定が入っている。公民館分館の予定があるが、調整できるようで

あれば対応したい。 

【島田正美委員】 

５月７日、８日と予定があるので参加できない。 

 

全員の出席は難しいが、５月７日に勉強会を開催することでよいか。 

（異議なし） 

 

それでは、５月７日火曜日の午後６時から板倉コミュニティプラザで勉強会を

開催することとする。 

（２）「その他」は以上とする。 

次に、５「その他」に移る。「平成３１年度板倉区における主な事業について」

事務局から説明を求める。 

【笠松次長】 

（資料３により説明） 

 

平成３１年度板倉区における主な事業について、質問・意見等のある委員は挙

手を求める。 

【西田節夫委員】 

資料に掲載がないが、昨年に話をした公衆トイレの屋根と隣の駐車場の屋根の
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修繕はどうなったか。 

【嘉鳥総務・地域振興Ｇ長】 

公衆トイレの屋根の塗装については、要求したが予算計上することができなか

った。 

【米持所長】 

駐車場の屋根については、所管が用地管財課となり対応する。トイレの修繕に

ついても予算化できるよう引き続き要求していく。 

【西田節夫委員】 

トイレについては、廃止の諮問があったが継続して使用できるようになったと

いう経緯がある。総合事務所で対応できなければ、私の方で対応するがよいか。 

【米持所長】 

優先順位をつけ計画的に対応している。駐車場の屋根については、今年度に対

応し、トイレの修繕についても引き続き予算要求していく。 

【西田節夫委員】 

ちゃんと予算要求するように。 

 

現状でトイレは雨漏りしているのか。 

【西田節夫委員】 

雨漏りはしていないが、雨漏りする寸前の状態である。 

 

今後、突発的に修繕が必要となった場合の予算はあるのか。 

【米持所長】 

地域の要望に応えるための緊急修繕の予算はある。雨漏り等が発生した場合

は、地域の皆さんに不安が生じないよう適切に対応していく。 

【嘉鳥総務・地域振興Ｇ長】 

・上越市創造行政研究所ニュースレターの配布について 

・「すこやかなまちづくり」市民説明会の開催について 

夫会長】 

市民説明会は、だれが説明するのか。 
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【嘉鳥総務・地域振興Ｇ長】 

担当である企画政策課のほか、財政課、行政改革推進課が説明する。 

 

５その他は以上とする。 

 ・日程について再確認 

・第１回勉強会（有恒高校に関する意見交換）５月７日火曜日の午後６時から 

・第２回勉強会（地域活動支援事業の現地確認）５月２１日火曜日の午後３時から 

・第２回地域協議会（地域活動支援事業のヒアリング）５月２１日火曜日の午後６

時から 

・第３回地域協議会（地域活動支援事業の審査）５月３０日木曜日の午後６時から 

・会場は板倉コミュニティプラザ 

・会議録の確認は増村委員に依頼する。 

【小林副会長】 

・挨拶 

【笠松次長】 

・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

板倉区総合事務所総務・地域振興グループ ℡0255－78－2141（内線123） 

E-mail:itakura-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


